

Internationale Folkloretänze

mit

Gertrud Prem

Fr. 8. Nov. 2024, 18-21 h, Sa., 9. Nov. 2024, 10-17 h

Ort: Pfarrsaal der Kirche am Gaußplatz (Gaußplatz 14, 1020 Wien)

(Linien 31, 5A, 5B Gaußplatz oder
U4 Rossauer Lände)

Gertrud Prem aus München ist eine der erfahrensten Folkloretanz-Lehrerinnen. Neben ihrem sehr breiten Repertoire an Tänzen aus verschiedenen Ländern vermittelt sie als Musikerin der Gruppe Ursoaica (Cimbalom, Ud, Tambura; Gesang) auch viel Wissenswertes über die Musik, zu der wir tanzen. In diesem Seminar werden wir Tänze unterschiedlicher Schwierigkeit lernen, der Länderschwerpunkt wird auf dem Balkan liegen. Ein wenig Tanzerfahrung sollte vorhanden sein.



Teilnahmebeitrag: € 86.-

Anmeldung: Barzahlung oder Einzahlung auf das Konto des Folkloretanzklubs (IBAN: AT17 2021 9019 0102 5203). Bitte zusätzlich um E-Mail oder Anruf.

Hinweise: Kein Partner erforderlich. In Straßenschuhen darf nicht getanzt werden. Änderungen vorbehalten (werden auf www.folklore.or.at im Veranstaltungskalender veröffentlicht). Teilnahme auf eigenes Risiko – der Veranstalter haftet nicht für Verletzung, Diebstahl etc. Bitte selbst für Verpflegung sorgen bzw. etwas für gemeinsames Buffet mitbringen.



Kontakt: Folklore-Tanzklub
Karin Protze
seminar@folklore.or.at
0699/12 61 68 88